



Medienmitteilung

Datum: 25. August 2021
Rubrik: Events/Rennsport/Motorsport
Thema: Arosa ClassicCar
Aufhänger: 17. Arosa ClassicCar mit wunderbaren Fahrzeugen
Link: arosaclassiccar.ch

Arosa ClassicCar freut sich auf wunderbare Preziosen und spannende Persönlichkeiten

Auch in diesem Jahr kommen Motorenfans und Oldtimer-Liebhaber in den Bündner Bergen wieder auf ihre Kosten. Die Arosa ClassicCar findet vom 2. - 5. September 2021 statt. An der 17. Austragung nehmen 175 Fahrerinnen und Fahrer teil, welche die herausfordernde Rennstrecke mit ihren 76 Kurven mit hohem Tempo in Angriff nehmen. Die Zuschauer des legendären Bergrennens zwischen Langwies und Arosa dürfen sich auf viele wunderbare Preziosen freuen.

Grosse Vorfreude für Oldtimer-Liebhaber

Die kurvenreiche Strasse nach Arosa schlängelt sich durch das Schanfigg und hat schon fast Kult-Status. So auch die Arosa ClassicCar bei Oldtimer-Liebhabern. Das internationale Bergrennen trumpft 2021 mit einzigartigen Fahrzeugen, spannenden Persönlichkeiten und der altbekannten Stimmung entlang der Rennstrecke auf. In vier Kategorien treten die Teilnehmenden aus den verschiedensten Jahrgängen gegeneinander an. Mit 175 Fahrerinnen und Fahrer verzeichnet man in Arosa dieses Jahr sogar einen Rekord. «Noch nie waren so viele Fahrzeuge am Start. Die grosse Vielfalt und die vielen Fahrzeuge machen den Event noch spannender, darauf freuen wir uns riesig», meint Tourismusdirektor Roland Schuler, der die Arosa ClassicCar nun bereits zum zwölften Mal in Arosa erleben und mitgestalten darf.

Rennhighlights 2021

Unter den 175 Fahrzeugen präsentieren sich in diesem Jahr ein paar ganz besondere Schmuckstücke. So dürfen sich Fans der Automobilindustrie die drei Fahrzeuge der Abarth Möll Collection von Engelbert Möll auf keinen Fall entgehen lassen. Gefahren wird eines dieser drei Prachtstücke von keinem geringeren als Arturo Merzario. Der ehemalige italienische Automobilrennfahrer gilt als GP-Legende und bleibt vor allem für seine Tat am Grossen Preis von Deutschland im Jahre 1976 unvergessen. An diesem Tag zog er den bewusstlosen Niki Lauda aus dem brennenden Ferrari. Das Rennkomitee freut sich ausserordentlich, Arturo Merzario in Arosa begrüßen zu dürfen.

Grossevent dank umfassendem Schutzkonzept möglich

Im vergangenen Jahr fand die Arosa ClassicCar bereits unter strengen Schutzmassnahmen, jedoch ohne Angebot für die Besucher statt. Umso grösser ist die Freude bei den Verantwortlichen, dass der Event dieses Jahr wieder mit den bekannten Zuschauertribünen, den Grossbildschirmen mit Live-Bild Übertragungen der Strecke und den beliebten Renntaxifahrten durchgeführt werden kann. Der Kanton Graubünden hat die entsprechende Bewilligung erteilt. Während den Eventtagen gilt ein stringentes Schutzkonzept. Dieses beinhaltet eine Zertifikatspflicht für alle Eventteilnehmer. Zutritt zu den offiziellen Eventstationen wie dem Fahrerlager, den Zuschauertribünen oder der VIP-Plattform haben nur Personen mit einem COVID-Zertifikat. Es gelten also die bekannten drei G's – getestet, geimpft oder genesen. Die Vorfreude ist auch bei Markus Markwalder, dem OK-Präsidenten, riesig: «Das Rennfeeling kehrt endlich zurück nach Arosa. Die Atmosphäre ist nicht nur dank der spektakulären



Verein Arosa ClassicCar, c/o Arosa Tourismus, Sport- und Kongresszentrum, 7050 Arosa, T +41 81 378 70 20, arosaclassiccar.ch

Presenting Sponsor



Hauptsponsor



Car Partner



Co-Sponsoren



Partner





Kulisse einzigartig. Die Zuschauertribünen im Zielbereich mit den jubelnden Fans sind für die Teilnehmenden ein Highlight und gehören zum Event einfach dazu.»

Die Rennstrecke hautnah erleben

Wer noch näher an die Rennstrecke möchte, für den ist das Renntaxi Angebot perfekt. Denn bei dieser Fahrt steckt der Zuschauer für einmal mitten im Rennen: Das Erlebnis startet mit der Fahrzeugüberführung vom Fahrerlager in Arosa zum Start in Langwies. Anschliessend eröffnen die Renntaxis die Rennläufe und erfahrenen Piloten kurven die 7.3 km lange Strecke mit rasantem Tempo hoch. Verschiedene neue Porsche-Modelle werden als Renntaxis eingesetzt und bieten dem Beifahrer ein unvergessliches Erlebnis. Es sind noch letzte Plätze verfügbar unter: arosaclassiccar.ch/renntaxi

Tickets jetzt erhältlich

Tribünenpässe können bei der Gästeinformation von Arosa Tourismus, auf der Webseite arosaclassiccar.ch oder direkt bei den Tribünen am Event bezogen werden. Übrigens: An der Strecke kann das Renngeschehen kostenlos verfolgt werden. Weitere Informationen finden interessierte Besucher auf der Website der Arosa ClassicCar.

Sie finden diese Medienmitteilung sowie ausgewählte Pressebilder und Filme online unter arosaclassiccar.ch/medien

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Tanja Hengartner
Teamleiterin Marketing & Kommunikation
T +41 81 378 70 32
E-Mail tanja.hengartner@arosa.swiss



Verein Arosa ClassicCar, c/o Arosa Tourismus, Sport- und Kongresszentrum, 7050 Arosa, T +41 81 378 70 20, arosaclassiccar.ch

Presenting Sponsor



Hauptsponsor



Car Partner



Co-Sponsoren



Partner

